

2020年8月20日

各 位

住友金属鉱山株式会社

新型コロナウイルス対応慰労金の支給について

住友金属鉱山株式会社(本社：東京都港区、代表取締役社長 野崎 明)は、このたび当社グループの従業員に対して、新型コロナウイルス対応慰労金を支給いたします。

当社グループは、銅やニッケルを始めとする非鉄金属の分野において、社会や生活の基盤となる重要な素材や高機能性材料を提供しています。コロナ禍の環境下にあっても、他の産業の生産活動や経済活動を停滞させないために製品の供給責任を果たし続けることが、当社グループの使命であり、本業を通じた社会貢献であると考えております。

今般、尽力する従業員とその家族に対して感謝の意を表明するとともに、その労に報い、慰労金を支給いたします。

当社グループは、今後も産業を広く下支えする製品を提供する企業として、予測できないリスクや制約があるなかでも、従業員や地域住民の安全や健康を最優先に、より良い製品を世界に供給し、社会に貢献する努力を続けてまいります。

また、ポストコロナ時代の新しい社会や生活様式に対応し、さらなる成長を実現する上で解決すべき課題の特定と解決に向け、従業員一人ひとりの知恵を結集して取り組んでまいります。

以 上

(本件に関するお問い合わせ)

住友金属鉱山株式会社 広報IR部

TEL：03-3436-7705

FAX：03-3434-2215